

## スポーツを通じた国際貢献事業 **SPORT FOR TOMORROW に加盟**

世界のよりよい未来をめざし、スポーツの価値を伝え、あらゆる世代の人々に広げていく取組みです

株式会社エイチ・アイ・エス（本社：東京都新宿区 代表取締役社長：平林 朗 以下 H.I.S.）は、外務省・文部科学省が主導するスポーツを通じた国際貢献事業「スポーツ・フォー・トゥモロー」の趣旨に賛同し、2015年8月26日に運営委員会の承認を経て、スポーツ・フォー・トゥモロー・コンソーシアム会員へ新規加盟することとなりました。

H.I.S.は、企業理念「ツーリズムを通じて、世界の人々の見識を高め、国籍、人種、文化、宗教などを越え、世界平和・相互理解の促進に貢献する」を掲げ、旅の先にあるスポーツを通じた交流による理解やスポーツに関わられる人が持つ熱意など幅広い魅力を融合させることで、より多くの方に旅に出かけていただく機会を提供し、一例として、以下のような商品を作成しております。

ハワイのベストシーズンに年に1回開催される「ホノルル駅伝 & 音楽フェス」は、ホノルルの美しいオーシャンビューを眺めながら走れる全6区間の駅伝に加え、夕方には、爽やかなハワイの夕暮れで心地よい音楽をお楽しみいただけます。駅伝は一番短い区間が約 5.4Km、最長区間が約9.2Kmという比較的短いコースとし体力に自信がない人でも気軽に駅伝へご参加いただけるようにしたことで、2～6名で各区間を自由に分担してタスキを繋ぐことができ、同僚・友人・家族など多くの方にご参加いただきました。（次回は2016年5月22日（日）開催予定）

また、過去には「キッズ・シャビ・キャンプ」など、大きな夢に向かう子どもたちにとって、本場バルセロナで世界トップレベルのサッカーに直接触れる体験に加え、スペインや世界の子どもたちとの様々なアクティビティ、異文化コミュニケーションを体感し、サッカーを通じて国境を越えた友情の絆を深め、世界各国の仲間との生活などが子どもたちにとって大きな成長に繋がる機会を提供しました。

終戦70年、そしてボスニア紛争終結20年の年にあたる今年、いまだに対立の残るボスニア・ヘルツェゴビナで、2000年にボスニア・ヘルツェゴビナの小学生民族混成サッカークラブとして活動をはじめたクラブチームFK クリクの結成当時の様子や、サッカーを通じて子供たちが民族に関係なく交流し、友情を育み、サッカーによって一つになっていった体験の話等を聞く機会も設け、両国が未来を築く子供たちのために共にできる平和教育の形を考えるスタディツアーを造成しました。

H.I.S.では今後も、旅の魅力にスポーツの要素を加え、世界中で様々なスポーツを通じて国際交流、人類の発展と世界平和に貢献する未来創造企業を目指し更にチャレンジを続けます。



### スポーツ・フォー・トゥモロー・コンソーシアムとは

Sport for Tomorrow は、2014年から東京オリンピック・パラリンピック競技大会を開催する2020年までの7年間で開発途上国をはじめとする100カ国以上・1000万人以上を対象に、日本国政府が推進するスポーツを通じた国際貢献事業。

世界のよりよい未来を目指し、スポーツの価値を伝え、オリンピック・パラリンピック・ムーブメントをあらゆる世代の人々に広げていく取組みです。

ホームページ：<http://www.sport4tomorrow.jp/jp/>

### 本件に関するお客様からのお問い合わせ先

株式会社 エイチ・アイ・エス スポーツイベントセクション 東京スポーツ営業所

TEL：03-5360-4681 FAX：03-5360-4877

営業時間 平日) 11:00～19:30、土) 11:00～18:30、日祝) 11:00～18:00

営業所案内：<http://sports-his.com/>

### 本件に関する報道関係・旅行会社からのお問い合わせ先

株式会社 エイチ・アイ・エス 東日本地区 広報担当：高司(タカジ) TEL：03-5908-2346